

## CAMINO DE LAS ASTURIAS

### Etapa-7 SALCEDO-ESPEJO (23,99 km)

<b>Leciñana del Camino</b>	<b>Km 3,3</b>
<b>Caicedo-Yuso</b>	<b>Km 4,9</b>
<b>Fontecha</b>	<b>Km 7,7</b>
<b>Salinas de Añana</b>	<b>Km 16,8</b>
<b>Tuesta</b>	<b>Km 22</b>
<b>Espejo</b>	<b>Km 23,99</b>

En Salcedo se parte desde la fuente abrevadero hacia el norte por la calle La Plaza para coger la carretera A-4321. Tras unos 130 m. se sigue por una pista que desciende a la izquierda y conduce a la ermita de San Pedro, hoy capilla del cementerio. Se sigue por el camino herboso, descendiendo al norte, hacia el Arroyo de los Moros. Se cruza por un puente de madera y se continúa de frente. En el siguiente cruce se gira a la izquierda hasta llegar a otro cruce que se continúa por la derecha en dirección a Leciñana del Camino. Antes de llegar se desvía por una pista a la izquierda junto a un nogal. A 120 m. se gira de nuevo a la derecha para circunvalar el pueblo y llegar a la carretera de Leciñana del Camino a Caicedo de Yuso, prosiguiendo a la izquierda para dejar atrás el pueblo. La carretera cruza el Arroyo la Rueda y, pocos metros antes de llegar a un poste del tendido eléctrico, se toma un camino a la derecha que conduce hasta Caicedo de Yuso.

En Caicedo de Yuso, y tras pasar la plaza de la fuente, se prosigue por la calle Real hasta la pista que parte a la izquierda entre dos casas. En una nueva bifurcación seguir por el ramal de la izquierda y a los pocos metros, en el siguiente cruce, tomar el camino que pasa junto a las ruinas de la ermita de San Miguel a la izquierda. Se sigue el camino viejo que discurre paralelo al arroyo y desemboca en una pista de cemento a través de la cual se penetra en Fontecha con su impresionante Palacio-Torre de los Mendoza, Condes de Orgaz. Entrando por la calle La Fuente se puede ver la Torre de los Condestables de Castilla y a la derecha la parroquia de San Nicolás.

En Fontecha descendiendo por la calle Travesía del Lago se gira a la derecha por la calle El Lago paralela al mismo. Al llegar a una bifurcación se toma el camino a la derecha y tras pasar varios cruces se sigue paralelo al arroyo el que se atraviesa en varias ocasiones para llegar a la carretera de Caicedo a Arreo. En Arreo se gira a la izquierda bordeando el lago hasta aparecer las primeras eras de Salinas y el convento templario de San Juan de Acre, antiguo hospital de peregrinos, el cual se deja a la derecha y tras atravesar las eras por la izquierda y cruzar el arroyo La Muera, se llega a la iglesia parroquial de Santa María de Villacones.

En Salinas de Añana, desde la iglesia, se asciende por la calle Real hasta la Plaza del Ayuntamiento y, tras seguir ascendiendo hasta la antigua Plaza del Mercado, se abandona el pueblo por una pista asfaltada. Después de pasar un cruceiro y un arroyo se asciende hasta llegar a una pista hormigonada, girando a la izquierda hasta un alto donde se abandona la misma, descendiendo entre tierras de cultivo hasta divisar el pueblo de Tuesta. Se cruza otro arroyo y se vuelve a ascender hasta cruzar una carretera local y entrar en Tuesta.

En Tuesta destaca la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora, de posible origen templario. Se continúa hacia el norte hasta la fuente, donde se va a la izquierda por la carretera local. El camino prosigue por la primera pista asfaltada que parte a la derecha y que enfila una larga recta hasta llegar a Espejo, pasando junto al frontón cubierto se llega a una plaza con fuente donde finaliza esta etapa.